



**Nombre del alumno: Alejandra Isabel
Martínez Pérez**

**Nombre del profesor: Juan Carlos
Damián**

**Licenciatura: ciencias en la
educación**

Materia: sociología general

Nombre del trabajo: ensayo

Sociología general

En este periodo que estuvimos analizando y debatiendo diversos temas relacionados acerca de que es la sociología y que es lo que esto engloba, pude comprender varias cosas de suma importancia hago mención de algunas de ellas como por ejemplo que es el control social, y su finalidad entre otros aspectos que genera y conceptualiza lo que es la sociología general que más adelante estaré haciendo mención.

El control social se puede definir como cualquier influencia volitiva dominante esta es ejercida por la vía individual o grupal en pocas palabras el control social es cualquier medio de llevar a las personas que se comporten de forma socialmente aprobada.

La finalidad del control social en la sociedad es intervenir los controles sociales, informales, y especialmente las sanciones formales.

El control social desde el punto de vista de la educación se puede comprender que es la extensión del proceso de socialización, esto no quiere decir que este control social enfocado en la educación no solo se basa de alumno a profesor más bien es recomendable tomar en cuenta la forma en que los grupos de profesores ejercen control social acerca de sus propios iguales estableciendo practicas pedagógicas y obviamente forma de relaciones humanas.

Hago mención de un tema muy importante acerca de la movilidad social esto es un concepto que proviene de la sociología que designa los desplazamientos quienes lo desarrollan son los núcleos familiares, esto dentro de un determinado espectro socioeconómico, es decir que las personas que más se esfuerzan son las que logran ascender socialmente y también contribuye a la mejora de la calidad de vida y de esa forma el individuo se da acceso a más y nuevas oportunidades.

Se dice que el 1% equivalente a 1 millón 123 mil personas pertenecen a la clase alta alta, mientras que el 5% es decir el 5.6 millones de personas están en la clase alta baja, por otro lado, el 15.7 millones es decir el 14% está en clase media alta, el 22.4 millones de personas es igual al 20% que pertenecen a la clase media baja, mientras que el mayor porcentaje de un 35% pertenece a la clase baja es decir 39.3 millones de personas están careciendo de recursos económicos y por lo que se puede apreciar en una pirámide según la secretaria de economía no se está haciendo nada para tratar de frenar la baja economía y la mala calidad de vida que se tiene especialmente en nuestro país.

La movilidad social es activamente perseguida por las sociedades debido a que es la garantía de una sociedad más equitativa y con menos desigual tanto social, económica, entre otros aspectos.

La posibilidad de un ascenso social es imprescindible para poder combatir la pobreza ya que la desesperanza social es decir es el convencimiento en el sistema jamás le permitirá al individuo a desarrollarse.

Otro concepto que involucra la sociología general es el comportamiento colectivo Pero ¿qué es el comportamiento colectivo? en el amplio significado de este concepto se puede decir qué es el campo del comportamiento colectivo donde se comprenden tanto formas más espontáneas, emocionales y efímeras es decir como formas de comportamiento planeado y organizado en algún movimiento social de una forma más simple también se le conoce como una acción voluntaria dirigida a una meta que se produce en una situación desorganizada en donde los valores y las normas son los que predominan también en ellos se ve relacionados los diferentes tipos de comportamiento colectivos, Uno de ellos es la tipología esta parte del concepto de colectividad o bien el grupo en el que se produce cierto comportamiento colectivo en ese concepto de colectividad se puede utilizar o asimilar con el término multitud como sinónimo a este concepto en un episodio de comportamiento colectivo se pueden distinguir emociones entre ellas se destacan tres las más dominantes qué es la honestidad, miedo y gozo.

En la sociología general también se ven involucrados movimientos sociales dichos movimientos sociales son formas de acción colectiva donde se ve implicada la existencia de algún conflicto que se trata resolver, pero de una manera visible, pero es importante tomar en cuenta que no todos los conflictos desembocan de una manera colectiva y tampoco todas forman un movimiento social ¿Pero por qué surgen los movimientos sociales? Esto se debe por qué existen tensiones estructurales es decir las estructuras del trabajo estos generan vulnerabilidad de interrogantes muy precisos y muy visibles ante la sociedad y por eso surgen estos movimientos sociales otro punto por el cual surge el movimiento social es por las formas preexistentes organizaciones es decir no pueden solucionar un conflicto y quieren llegar pero sin embargo no saben cómo llegar pues existen carencias organizativas otro punto por el cual surge un movimiento social es porque la gente está determinada en cambiar algo. Como por ejemplo no le gusta vivir como muchos viven y siempre piden justicia cuando no la hay es decir un movimiento social es una respuesta carencias valorativas e ideológicas.

Pero para que un movimiento social puedan surgir o nacer debe haber individuos especiales y crisis especiales condicionantes alimentadores y estructurales también en el movimiento debe de tener adecuados recursos y materiales para ello es importante tener en cuenta contextos entre ellos sobresalen la estructura de oportunidad política y los marcos culturales estructura de oportunidad política es de mucha importancia observar cuál es la situación de ciertas variables de la estructura política es decir el grado de alguna apertura de alguna institución política o demanda social los marcos culturales hacen hincapié a la identidad colectiva del movimiento social como conclusión un movimiento social implica personas que actúan y deben movilizarse conjuntamente frente aquellos que creen que les impide la satisfacción de sus intereses y que asume una identidad colectiva que comparten una particular manera de organizarse Y definir la realidad

En conclusión, general terminó diciendo Qué es la sociología es muy importante porque es la ciencia que estudia el comportamiento humano y la forma que se interactúa de un ser humano a otro individuo.

